

Freiwillige Rotkreuzfahrerinnen und Rotkreuzfahrer

Anderen Menschen Zeit und Mobilität schenken

Rotkreuz-Fahrdienst

Selbständig und unabhängig bleiben bedeutet gerade für ältere, behinderte oder kranke Menschen Lebensqualität.

Ist die Mobilität jedoch eingeschränkt, kann der Weg zum Arzt bereits beschwerlich sein. Allein ein öffentliches Verkehrsmittel zu benutzen, ist plötzlich nicht mehr möglich.

Doch was tun, wenn keine Begleitperson oder kein Fahrzeug zur Verfügung stehen? In genau solchen Situationen kann der Rotkreuz-Fahrdienst entlasten. Freiwillige Fahrer und Fahrerinnen begleiten Menschen, welche auf Hilfe angewiesen sind, zum Arzt, ins Spital, zur Therapie oder zum Kuraufenthalt.

Freiwillige Fahrer und Fahrerinnen

Ganz einfach: Sie verfügen über freie Zeit, haben ein eigenes Auto und sind damit gerne unterwegs. Sie haben Lust, einen solidarischen Beitrag für Menschen in Ihrer Region zu leisten.

Kurz: Sie schenken Ihre Zeit und anderen Menschen Mobilität. Sie sind kontaktfreudig, hilfsbereit, geduldig und können gut zuhören. Mit diesen Eigenschaften bieten Sie unseren Fahrgästen eine angenehme Fahrt. Sie holen unsere Fahrgäste zu Hause ab und fahren sie sicher ans Ziel, warten und bringen sie wieder nach Hause. Wenn gewünscht, helfen Sie beim Ein- und Aussteigen oder Sie begleiten die Fahrgäste bis zur Tür.

Das Schweizerische Rote Kreuz koordiniert Ihre Einsätze. Sie werden auf Ihre Fahrten vorbereitet. Während der Fahrten sind Sie und Ihr Fahrzeug versichert. Zur Deckung der Kosten erhalten Sie eine Kilometerentschädigung.

Fühlen Sie sich angesprochen? Wir freuen uns auf Ihren Anruf oder Mail.

Einsatzleitung für Lotzwil und Madiswil:
Spitex Lotzwil und Umgebung
Tel. 062 922 18 60

oder
Schweizerisches Rotes Kreuz
Bern-Oberaargau
4900 Langenthal
Tel. 062 923 28 60
Mo – Fr 8.30 – 10.30 Uhr
info@srk-langenthal.ch

